
 

 

 

 

 

 

 

        

     

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

 

 

 

 

 

               

 

 

 

 
 

第 68 号     令和 2 年 9 月 10 日発行   万騎が原地区社会福祉協議会  会長 石原 泉 

 

いつも通りの生活を送れる事の大切さを思い知らされ、早半年経ちます。コロナ疲れと暑さ疲れの毎日で

したが、体調はいかがでしょうか。 

マスクと手洗い、三密禁止も慣習化し、生活の一部になりました。私たち地域福祉に携わる関係者にとっ

ては、一番やりにくい状況となっております。ですが、こんな時期だからこそ、人と人と 

の繋がりが大切であることも、再認識しています。この機会をチャンスと捉え『今だから 

こそ出来る』ことを少しずつでも始めたいと考えております。 

皆様のご意見を聞きながら進められるよう、ご協力をお願いいたします。 

 中止もしくは自粛している主な事業 
 

 

 

 

 

 
新型コロナウィルス感染症拡大防止のため、地区社協主催の各種事業やイベントの他、会合も中止

しています。 

例年ですと夏から秋にかけて楽しいイベントが目白押しですが、今年は辛抱の年です。新型コロナ

ウィルスが収束しましたら、また皆様にお会いできることを楽しみにしております。それまで、どう

ぞお元気にお過ごしください。 

 なお、敬老会につきましては諸事情により来年度以降も開催する予定はありません。準備の段階か

ら当日の運営、またアトラクションへのボランティア出演等々、大変多くの皆様に様々なご協力をい

ただきましたこと、あらためて感謝申し上げます。今後とも地区社協の活動にご支援・ご協力をお願

いいたします。 

 

 



 

 

 

  

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

地区社協の大切な財源である賛助会費(封筒募金)に、今年度もたくさんのご寄付をいた 

だきました。 

今年は新型コロナウィルス感染症拡大防止に配慮しながらのため、例年にないご苦労を 

された自治会もあったかと思います。また、接触を避けるためお振込みをお願いいたしま 

したが、銀行での待ち時間等でご負担をお掛けしたこともあったのではないでしょうか。 

ご協力くださった各自治会の会長はじめ役員の方々, 班長・組長のみなさま, そしてご寄付 

くださったみなさまに、改めて心から感謝申し上げます。 

お寄せいただいた賛助会費総額は 779,039 円。おかげさまで昨年度を上回るご寄付となりました。

各種活動の経費に充てる他、地区内ボランティア団体への助成金にも遣わせていただきます。敬老会に

代わる事業や世代を問わずに参加していただけるイベントなど、また災害支援特別会計への繰り入れや

具体的な用途など、新型コロナが収束したら常任理 

事会等で検討してまいりたいと思います。 

事業報告やイベント情報などは当紙面やホーム 

ページでも随時ご報告しておりますので、ぜひご 

覧ください。 

事業報告やイベント情報を詳しくお知らせしています。 

万騎が原地区社協ホームページ https://makigaharashakyo.web.fc2.com/ 

万騎が原地区青少年指導員会主催の漢字塾。７月よ

り web 講座として再開しています。 

現在、漢字塾では 30名近い生徒さんがいて、8月９

日の参加は 20名でした。 自宅で上手くパソコン操作

できない数名は、ふれあい会館でセッティングしてい

ただいた画面を見て学習しますが、東京新小岩や遠く

奈良県から参加する人もいて、距離に関係なく受講で

きるのは、リモートならではだと感じました。 

教材は漢字塾事務局で作成し、１週間前に配付しま

すので、みなさん予習した上での受講です。前半の子

供向け講座では、漢字の語源や成り立ち, 書き順など。 

後半の大人向け講座では、『漢字で日本旅めぐり』と題

して、各都道府県をテーマにし、この日は新潟県・山

梨県・長野県の名産品や地名などを、もちろん漢字で

表します。その他、部首の勉強として、言(ごんべん)

の漢字について学びました。 
 

参加者の方からは「顔を合わせて直接教えていただ

くのが１番だけど、こういう形もいいですね」とのお

声がありました。  

 

☎

 

「あらっ、久しぶり。お元気ネ、よかった！」

９月７日、2 月以来半年ぶりにふれあい会館で

再開された「おたのしみ会」。3 密を避けて午前

と午後の 2 回に分けて開催されました。新型コ

ロナの影響でほとんどの行事が中止されている

中での再開でした。これまでは手作りの昼食で

したが、今回は調理時の 3 密をさけるためお弁

当に変更され、会館で 

の会食ではなくお持ち 

帰りいただいてご自宅 

での食事に変わりまし 

た。それでも数か月ぶ 

りの「友達とのおしゃ 

べり」を楽しみに 33 

人もの方が参加されま 

した。 

 


